

Arrestó la Policía Argentina a Ocho Dirigentes de la CGT

BUENOS AIRES, 22 de julio. (AP y AFP) — Los ocho miembros de la directiva de la Confederación General del Trabajo (CGT), que organizó la huelga de 24 horas de hoy, que tuvo muy poca acogida y escasas repercusiones en la actividad cotidiana del país, están detenidos por la policía, informaron fuentes sindicales.

La policía procedió al arresto de dos de los líderes, José Rodríguez (mecánicos) y Ricardo Pérez (ca-

mioneros), y poco después, el secretario general de la confederación, Saúl Ubaldini, y los otros cinco miembros de la directiva, se presentaron ante las autoridades.

La huelga había sido prohibida por el gobierno, por lo que solamente algunos sectores obreros limitados se adhirió a ella.

En Nueva York, por otra parte, tres personas declararon haber estado presas en campamentos secretos de

detención de Argentina, pese a la negativa por parte de las autoridades, de la existencia de dichos campamentos.

Alejandro Deutsch, de 62 años; Marta Folla, de 24 y Alfredo Waldo Forti, de 21, relataron sus experiencias en una reunión con la prensa, ayer, bajo el patrocinio del Fondo para la Libre Expresión.

Un vocero del Fondo dijo que se había convocado la reunión de prensa para contradecir las aseveraciones argentinas, "que se producen en momentos en que el gobierno de Estados Unidos proclama que ha habido una dramática reducción de las violaciones a los derechos humanos en Argentina y otros países de América Latina" y ha alentado a la banca internacional a prestar dinero al económicamente aquejado país.

DESAPARECE UN AVION HACIA URSS

Un avión argentino de carga de la compañía "Transporte Aéreo Rioplatense", desapareció el pasa-

SIGUE EN LA PAG. DIECINUEVE

Sigue de la página tres

do día 18 en territorio soviético, según informó hoy, en rueda de prensa, el gerente de la empresa, José María Patetta.

Indicó que el avión, un "Canadair CL-44" de turbopropulsor, con capacidad para 27 toneladas de carga, se dirigía desde Teherán (Irán) hacia Larnaca (Turquía). Se perdió todo contacto cuando el aparato sobrevolaba la localidad turca de Van.

En un comunicado oficial de la empresa se expresa que a las 10.30 horas del día 18, el Control Aéreo turco pudo observar por la pantalla de radar, cómo el aparato se desviaba hacia territorio soviético.

"La aeronave mantuvo silencio de radio a los reiterados llamados de ese Control —dice el comunicado—, perdiéndose contacto de radar en forma absoluta con la aeronave una vez que ésta había entrado en el espacio aéreo ruso".

El comunicado de la compañía informa, asimismo, que el avión fue contratado este mes para el transporte de mercancías entre Chipre e Irán. Agrega que se habían efectuado dos vuelos de carga sin novedad.

En el avión viajaban cuatro personas, dos pilotos y un ingeniero de vuelo, así como un supervisor de carga, de nacionalidad británica.

El gerente de la compañía se negó a facilitar los nombres de los viajeros, pero extraoficialmente se informó que podría tratarse del comandante Ismael Cordero y los tripulantes José Burgueño y Hermete Boasso, desconociéndose el nombre del británico.

Federico Erhart del Campo, portavoz de la Cancillería argentina, confirmó a última hora de la tarde la desaparición del avión argentino sobre territorio soviético.

El diplomático dijo también que la embajada argentina en Moscú, envió un informe citando a la Tass, agencia oficial de noticias, y el cual señala que un avión de "propiedad no establecida, penetró desde Irán en el espacio aéreo soviético, chocó con un avión de esa nacionalidad y se incendió".

23 de julio, 1981

EXCELSIOR

Mitin Contra el Régimen Militar Frente a la Embajada Argentina

En apoyo a la huelga de 24 horas efectuada ayer por los obreros argentinos, en México doce organismos de aislados de ese país efectuaron un mitin frente a la residencia de la Embajada Argentina en esta capital.

Al mediodía de ayer, hombres, mujeres y niños portando pancartas y mantas en las que demandaban el alto a la represión contra trabajadores argentinos, la presentación de desaparecidos, libertad de los detenidos por motivos políticos, así como un Estado de derecho, se apostaron durante más de una hora frente a la mencionada embajada.

El mitin estuvo inscrito dentro de la Jornada Nacional de Protesta que ayer efectuó en aquel país del sur la Confederación General del Trabajo para expresar el repudio de la clase obrera al proyecto económico y político de la dictadura militar.

Los dirigentes de los aislados argentinos radicados en México señalaron que la CGT reclama por el salario obrero, el derecho al

empleo y el restablecimiento de los derechos sindicales.

Dijeron que el mitin se efectuó en apoyo a las reivindicaciones antidictatoriales del movimiento obrero de Argentina y en repudio a la dictadura militar y sus proyectos de institucionalización.

Los doce organismos que organizaron el mitin de protesta fueron: Comisión Argentina de Derechos Humanos, Comisión Argentina de Solidaridad, Comisión de Solidaridad de Familiares de Muertos, Presos y Desaparecidos por Razones Políticas en Argentina, el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, Comunidad de Cristianos Argentinos, Cristianos Argentinos en el Exilio, Frente Argentino de Cineastas, Grupo de Arquitectos e Ingenieros Argentinos en México, Trabajadores de la Salud Mental Argentinos en México, Trabajadores y Sindicalistas Argentinos en el Exilio y Unidad y Resistencia Argentina en el Exilio.